WICHTIGE INFORMATION ZUM BETREUUNGSANGEBOT DES FÖRDERVEREINS



Hallo liebe Eltern,

lange Zeit haben wir gehofft, bald in einen Alltag zurückkehren zu können, der uns die Wiederaufnahme des Betreuungsangebots erlaubt. Lange Zeit waren die Rahmenbedingungen – insbesondere für die Rückkehr der Kinder in die Grundschule – unklar. Die nun geschaffene Klarheit ist leider nicht die, die wir für eine Wiederaufnahme der Betreuung benötigen.

Aufgrund der Vorgaben der Landesregierung bis zum Ende des Schuljahres und nicht vorhandener staatlicher Hilfen für unseren Verein sehen wir uns gezwungen, das Betreuungsangebot bis zu den Sommerferien vorzeitig einzustellen und auch die Ferienbetreuung abzusagen.

Die Notbetreuung – organisiert durch die Grundschule – ist davon <u>nicht</u> betroffen und <u>findet weiterhin statt</u>. Bitte informieren Sie sich über die Schule bezüglich der geltenden Bedingungen für die Nutzung der Notbetreuung.

Die Gemeinde Fuldatal befindet sich in intensiven Vorbereitungen eines Sommerferienprogramms – bitte informieren Sie sich über www.fuldatal.de über die Angebote der Jugendarbeit. Ob eine Notbetreuung innerhalb der Ferien über die Schule angeboten wird, ist derzeit noch offen. Hierzu erhalten Sie weitere Informationen direkt durch die Schule oder auf www.grundschule-simmershausen.de.

Darüber, wie die Betreuung nach den Sommerferien aufgenommen wird, informiert die Grundschule bzw. der neue Träger der Betreuung, sobald Informationen vorliegen.

Da es uns aufgrund der Erlasslage unmöglich ist, eine Betreuung gemäß Betreuungsvertrag anzubieten, sind wir daher gezwungen alle bestehenden Betreuungsverträge außerordentlich zum 31.05.2020 zu beenden. Ab Juni werden wir somit keine Beiträge mehr von Ihren Konten einziehen.

Sobald wir eine Klärung mit dem Landkreis herbeiführen konnten, welche Beträge der Verein noch an den Landkreis abführen muss, werden wir prüfen, ob und in welcher Höhe eine Rückerstattung der seit März gezahlten Beiträge an die Eltern möglich ist. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass diese Klärung bis nach den Sommerferien andauern kann.

Thomas Boldt